

BOLETÍN DE PRENSA No. 136

Este día se inauguró la XXX Semana Cultural de Estomatología, evento académico de tradición para la Universidad Autónoma de Aguascalientes que organizan año con año los estudiantes de octavo semestre la licenciatura en Estomatología.



El alumno del octavo semestre Vicente Luévano, Presidente del Comité Organizador; dio la bienvenida a los demás compañeros de carrera que participan en la Semana Cultural, evento que requirió de todo un año para su organización, por lo que agradeció a los patrocinadores, los asesores académicos Samuel Larios Fernández y Julián Rosales Hernández, ambos profesores de la Universidad; así como a las autoridades universitarias que hicieron posible el encuentro que tiene como objetivo

Por su parte, el doctor Raúl Franco Díaz de León, Decano del Centro de Ciencias de la Salud, enfatizó que siendo uno de los eventos con mayor tradición por más de 30 años, siempre ha proveído a estudiantes y profesores de la actualización sobre temas referentes a las Ciencias Odontológicas.

Resaltó que “la Semana Cultural tiene una historia propio con organizadores diferentes, son muchos los que han contribuido a su consolidación como referente, dentro y fuera de la Institución, para alumnos, profesores y egresados de Estomatología”.

Al inaugurar, el Rector Mario Andrade Cervantes, destacó que el UAA siempre ha tenido el interés en promover la actualización ya que “para cualquier profesional de la salud es de suma importancia ir más allá en la ampliación de conocimientos y colocarse a la vanguardia de los avances científicos y tecnológicos, porque en la medida de que accedan a los conocimientos de última generación podrán ofrece un mejor servicio para sus pacientes”.



Aunado a lo anterior, dijo que para la máxima Casa de Estudios es también vital situarse a la vanguardia, porque así conseguimos formar mejores profesionistas; esa es nuestra principal motivación para continuar avanzando en el fortalecimiento de nuestra Institución, refrendando nuestros compromisos con la enseñanza, la investigación, la vinculación y la difusión del conocimiento”.